

El negocio de carne de res: ¿Qué funcionará? El exceso de insumos no funcionará. El exceso de regulaciones no funcionará. El exceso de gastos generales no funcionará. El exceso de empleados no funcionará.

El Hablaganados 542: Pausando para reflexionar sobre el futuro de la carne de res

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

La carne de res rentable significa utilizar herramientas financieras claves integradas con la flexibilidad administrativa.

En un sentido amplio, la producción de ganado incluye las industrias de pasto, vacas y carne de res. La industria de pasto acepta ambientes duros, la industria de vacas intenta evitar ambientes duros y la industria de carne de res intenta deshacerse de ambientes duros.

Si uno las califica, no hay y no debe haber un ganador por lo visto. Una cosa es segura: la vaca es un rumiante diseñada para florecer en materias que los humanos no podemos comer.

Los puercos o aves de corral compiten directamente para las fuentes de alimentación que consuman los humanos. La vaca no compite directamente, pero cuando los granos eran relativamente baratos, la industria de ganado ha competido por el mismo grano que los puercos, las aves de corral y los humanos consumen.

Mientras uno busca una razón para producir la carne de res, mantener las vacas o administrar pasto, recuerde como las décadas recientes han torcido el futuro de la carne de res. Esto es precisamente por qué se necesita pasar un poco de tiempo pausando y reflexionando.

Si uno amplía el mundo del pasto al forraje o aun incluye todas las plantas, ha habido bastante tiempo que se pasó en cuanto al rendimiento de semillas y menos esfuerzo en el rendimiento de forraje. Al seleccionar plantas genética o administrativamente para maximizar la producción de semillas, los productos nutricionales comestibles que están mantenidos en las hojas y tallos pueden ser minimizados. Esto ha resultado en la disminución de la calidad de forraje y la aceptabilidad de forraje limitada como planta de pastoreo. Las plantas que fracasan en ser de mejor rendimiento son desechadas.

Tal vez unas pocas han captado el interés de un criador y han sido apartadas para una evaluación posterior o una planta tal vez ha sido adoptada para su inclusión en un programa de apareamiento por forraje, pero no ha habido un esfuerzo concentrado para mejorar las plantas de forraje.

En 2010, el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson evaluó 33 variedades de cebada, 50 de trigo duro, 49 de trigo rojo de primavera, 33 de avena, 22 de trigo de invierno y 20 de trigo blanco de primavera. El Centro también llevó a cabo pruebas de variedad en cosechas no tradicionales. Éstas incluyeron 15 variedades de guisantes, nueve de centeno de invierno, tres de

speltz de invierno, ocho de *emmer*, 10 de papas y tres de triticale. ¿Dónde están las evaluaciones de plantas de forraje?

Esta realidad ubica la discusión del futuro de la carne de res en un dilema. ¿Está ese futuro constreñido por la anticipación actual o las expectativas de cosechas o está ese futuro independiente del estado de las cosechas?

Recientemente asistí a dos reuniones. La primera reunión reflexionó sobre tener un sentido fuerte de negocios y haciendo ajustes finos administrativos. En el futuro, la industria de carne de res utilizará más planeamiento de empresas y mercados expandidos.

La carne de res rentable significa utilizar herramientas financieras claves integradas con la flexibilidad administrativa. Como un negocio de margen bajo, los administradores de carne de res necesitan sobresalir al trabajar con márgenes estrechos y tener reglas permanentes de servicio guiando la producción diaria.

La segunda reunión ubicó el negocio de carne de res como un negocio basado en pasto. Se notó el planeamiento de empresas, pero los insumos bajos se veían como la clave del éxito.

La utilización de pasto adecuada significa asegurar que la tierra rica rinda un cultivo comercial de carne de res y aumenta la equidad terrenal. ¿Es el futuro de la carne de res un negocio suplementario de margen bajo residual de la agricultura de cultivos o es el futuro de carne de res un negocio suplementario de insumos bajos residual de agricultura de pradera? ¿Mide el negocio de carne de res insumos y resultados mientras produce un producto alimenticio reconocido por su valor nutricional y placer de comer?

Todas las tres realidades existen. Los operadores involucrados en las diferentes fases de la industria de carne de res llegan a ser muy firmes en que su enfoque es correcto. La industria de carne de res es grande y todo puede existir. Sin embargo, ¿cuál es el futuro del negocio de carne de res?

El negocio de carne de res no es y no será un negocio sencillo con soluciones predeterminadas. El negocio seguirá como trabajo duro que tiene márgenes bajos e insumos bajos.

El exceso de insumos no funcionará. El exceso de regulaciones no funcionará. El exceso de gastos generales no funcionará. El exceso de empleados no funcionará. ¿Entonces qué funcionará? Voy a seguir reflexionando.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.